

改札の先はクリスマスマーケット

～藤枝駅1番線クリスマスマーケット～

要約すると

- 藤枝駅1番線ホームにてクリスマスマーケットを開催
- ホームを活用したイベントは、JR 東海静岡支社管内では初開催

12月13日(土)・14日(日)に、藤枝駅1番線ホームでクリスマスマーケットを開催しました。現在、定期列車の発着ホームとしては利用されていないJR藤枝駅1番線ホームを活用しようと、JR東海や(株)まちづくり藤枝と連携し企画しました。在来線のホームを活用したマルシェ型イベントとしては、JR東海静岡支社管内(静岡県内)では初開催となりました。

当日は市内人気店のクリスマス仕様のスイーツやクリスマス雑貨、クラフトビールなど、テーマに沿った商品が出揃いました。イベント開始時から多くの方にご来場いただき、商品の完売が相次いだほか、店舗によってはイベント出店における過去最高の売上となるなど、大盛況の2日間となりました。

イベント中は1番線ホームに電車を留置させ、飲食や休憩スペースとして来場者に開放。電車が好きな子どもや鉄道ファンなどで、車内は常に満員状態でした。来場者からは、「電車内でゆっくり過ごすことができて、とても楽しかった」、「子どもが電車が大好きで、藤枝駅に来る電車を車窓からゆっくり眺めることができて良かった」、「次回もぜひ開催してほしい」といった声が多数ありました。

今後も、様々な企業と連携し、中心市街地の賑わいを創出していきます。

